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Beitrag von „stc“ vom 25. Juni 2008, 09:36

mir ist es ziemlich egal, ob er wieder kommt. ich freu mich nicht großmächtig, aber blendet
man die letzte saison bei den spätzles aus, kann man ihm aus glubbsicht sehr wenig vorwerfen
(zumindest nicht, dass er für ne teilzeitstelle sein gehalt für ein jahr vervierfacht hat  ).

allerdings war er auch nie die große identifikationsfigur für die fans. vielleicht aber am ende
doch wichtiger für das team, als wir vor dieser saison angenommen haben.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1453-raphael-sch%C3%A4fer-aufsichtsrat/?postID=50388#post50388
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